

## Erlös der Airportgala für Kinderkrebshilfe

**Graz.** — 56.000 Schilling, den Reinerlös der Airportgala, übergab Flughafendirektor Fritz Eder der Steirischen Kinderkrebshilfe. Außerdem stellte der Grazer Juwelier Evangelist ein handgearbeitetes Medaillon im Wert von mindestens 15.000 Schilling zur Verfügung. Verwendet wird das Geld, um betroffene Familien zu unterstützen, Geräte anzuschaffen und die Forschung über Krebsfrüherkennung voranzutreiben. Stefan Moser, Obmann der Kinderkrebshilfe, freut sich: „Mit der Unterstützung können wir wichtige Projekte weiterführen.“